

Lettre de candidature à la Présidence de la section locale de Grâce-Hollogne

Bonjour,

Après plus de quinze ans à la tête de la section de Grâce-Hollogne, j'ai souhaité faire une pause. Durant cette période, le nombre des membres a augmenté, le résultat aux élections communales est plus qu'honorable avec deux échevins au lieu d'un, cinq conseillers communaux au lieu de trois.

Néanmoins, depuis peu, des individualités s'expriment de manière discutable, certaines allant jusqu'à encourager la scission du Comité.

Dans ces conditions, j'ai souhaité poser à nouveau ma candidature comme Président de la Section. Je souhaite apporter non seulement mon expérience mais également mon enthousiasme et ma volonté à réunir toutes les forces vives de notre mouvement.

Je ne pense pas y arriver seul : c'est pourquoi je souhaiterais pouvoir m'entourer de personnalités responsables comme Vice-Président tels que Messieurs Chefneux, Heck ou Khaled.

Je suis né au sein d'une famille libérale et très jeune déjà je participais aux activités de campagne. Je viens d'avoir 72 ans. J'ai accompli une carrière complète comme Anesthésiste-Réanimateur avec un statut d'indépendant et dès que mon métier m'en a donné possibilité, je me suis engagé à fond dans la défense et la promotion des idées du Mouvement Réformateur.

Monsieur le Président du Bureau électoral, j'espère que regarderez ma candidature avec bienveillance et vous prie d'agréer l'expression de ma sincère considération.

Christian Dejardin
Avenue de la Gare, 56
4460 Grâce-Hollogne.